



GEMEINDE LINKENHEIM-HOCHSTETTEN
DER BÜRGERMEISTER

An alle Haushalte
in Linkenheim-Hochstetten

September 2022

**Schnelles Internet für Linkenheim-Hochstetten
Lichtwellenleitersausbau durch die Deutsche Glasfaser**

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,

ein schnelles und stabiles Internet ist inzwischen fast so wichtig wie eine funktionierende Stromversorgung. Homeoffice und zuletzt auch Homeschooling ist für viele Menschen Alltag geworden. Aber auch im privaten Bereich wird das Internet z.B. für Einkäufe zunehmend genutzt.

Die Gemeinde Linkenheim-Hochstetten ist Teil der Breitbandinitiative Karlsruhe. So konnten wir in den vergangenen Jahren öffentliche Einrichtungen und die Gewerbegebiete mit Glasfaser versorgen. Ebenso das jüngste Neubaugebiet. Allerdings darf die Gemeinde als Teil der öffentlichen Hand für die über 5.000 privaten Haushalte im Bestand keinen Internetausbau vornehmen. Regulatorische Vorgaben verhindern dies nach wie vor.

Die Gemeinde hat daher im Juli einen Kooperationsvertrag mit der „Deutschen Glasfaser“ geschlossen. Dies ist ein privatwirtschaftlicher Investor und Spezialist für die Planung, den Bau und den Netzbetrieb von Glasfasernetzen, die bis in die Häuser reichen. Kurzum: Dies wird das Netz der Zukunft sein.

Der Kooperationsvertrag beinhaltet, dass die Deutsche Glasfaser alle Wohngebiete mit Glasfaser versorgt, wenn mindestens 33% der Haushalte in Linkenheim-Hochstetten einen Zwei-Jahres-Vertrag mit der Firma abschließen. Die Baukosten für den Hausanschluss werden bei Vertragsabschluss von der Deutschen Glasfaser übernommen.

Vom 20.09.2022 bis 20.12.2022 wird eine sogenannte „Nachfragebündelung“ erfolgen. Wenn sich in diesem Zeitraum mindestens 33% der Haushalt für das Angebot der Deutschen Glasfaser entscheiden, erfolgt der beschriebene Komplettausbau der Gemeinde.



GEMEINDE LINKENHEIM-HOCHSTETTEN
DER BÜRGERMEISTER

Es folgen in den kommenden Wochen weitere Informationsangebote zum Thema. Auch wird ein Servicepunkt der Deutschen Glasfaser im Rathaus eingerichtet. Die Öffnungszeiten sind **ab dem 20.09.2022** immer dienstags von 15-19 Uhr und donnerstags von 10-16 Uhr. Beratungstermine können Sie unter 02861-8133410 vereinbaren.

Alle wichtigen Informationen finden Sie ebenso online unter: <http://www.deutsche-glasfaser.de/linkenheim-hochstetten>.

Schließlich darf ich mit diesem Schreiben auch zu zwei Informationsabenden einladen.

Die Deutsche Glasfaser stellt sich, das Modell und die Angebote im Bürgerhaus (Rathausstraße 1) am **20.09.2022 um 19 Uhr** vor.

Ein **Online-Informationsabend** folgt einen Tag später am **21.09.2022 um 19 Uhr**. Eine Verlinkung zur Onlineveranstaltung erfolgt über die Gemeindehomepage.

Wir haben die Möglichkeit, Lichtwellenleiter bis ins eigene Haus legen zu lassen. In der heutigen Zeit ist dies ein Wertgewinn für jedes Grundstück, für jede Wohneinheit. Für uns Einwohnerinnen und Einwohner ist es die Chance auf zuverlässiges, schnelles und zukunftsfähiges Internet.

Lassen Sie uns diese Chance nutzen!

Herzliche Grüße

Ihr

Michael Möslang